

Aktuelles von den Jugendmannschaften

Überragender Auswärtssieg der gemischten Knaben/Mädchen-Manschaft im ersten Verbandsrundenspiel

Nicht ein einziger Satz (12:0) wurde abgegeben und nach drei Stunden stand dieses deutliche Ergebnis fest. Uns taten die Jungs und Mädels vom TC Maulbronn richtig leid. Aber sie haben sich sehr sportlich und vorbildlich verhalten.

Im ersten Knaben-Einzel zeigte **Max Kantelhardt** nach anfänglicher Nervosität seine guten Ansätze. Durch Kampfgeist und Einsatz hatte er den Gegner bald im Griff (**6:2, 6:2**).

Im zweiten Knaben-Einzel stand **Collin Todt** zum ersten Mal in einem Verbandsspiel. Er zeigte keine Nerven und zeigte durch starke Laufarbeit (Fussballer) dem Gegner ziemlich deutlich seine Grenzen auf (**6:0, 6:0**).

Im ersten Mädchen-Einzel stand unsere zurückgeholte Nr. 1 bei den Mädchen, **Hannah Schwarz**, auf dem Platz. Sie war etwas unsicher aufgrund ihrer über einjährigen Tennis-Pause, was sich aber als unbegründet herausstellte. Nach kurzer Spielzeit setzte sich ihr aggressives Powerspiel durch, und es gab einen deutlichen Sieg mit **6:1, 6:0**.

Im zweiten Mädchen-Einzel zeigte **Helen Scheer**, was sie so alles im Training gelernt hatte. Die ältere und größere Gegnerin wehrte sich zwar heftig, aber Helen spielte ihre Schnelligkeit und ihr gutes Stellungsspiel immer wieder perfekt aus. So dauerte das längste Spiel zwar über eine Stunde; aber der vierte Siegpunkt stand schließlich klar fest mit **6:3, 6:2**

Die anschließenden gemischten Doppel waren damit nicht mehr spielentscheidend und hatten eher sportlichen Trainingscharakter. Es spielten **Max und Hannah** den fünften Siegpunkt locker mit **6:1 und 6:3** ein. **Collin und Helen** zogen schließlich mit **6:0, 6:3** zum überragenden Gesamtergebnis von **6:0 Punkten** nach.

Nächstes Spiel: Fr. 15.6. 16:00 Uhr auswärts gegen TC Wurmberg/Neubärental

Nadine Scheer & Norbert Schulze



Klare Sieger!

v.l.n.r. Collin Todt, Hannah Schwarz, Max Kantelhardt, Helen Scheer

Tapferes Auftaktspiel der Kids Cup U12 Mannschaft

Die KIDs Cup Mannschaft bestritt am 6. Juni ihr erstes Saisonspiel gegen den TC Freiberg. Leider trafen die Freudentaler Kinder, die zum ersten Mal auf dem grossen Feld spielten, auf eine sehr stark aufspielende und geübte Mannschaft. Gespielt haben **Miriam Fries, Noah Eissele, Lena Halank** und **Mia Kempter**. Trotz des lobenswerten Einsatzes konnten unsere Kinder weder in den Einzeln noch in den Doppeln einen Punkt gewinnen. Das soll sich freilich beim Heimspiel gegen Löchgau ändern!

Nächstes Spiel: Mi, 13.6. 15:00 Uhr zuhause gegen TC Löchgau

Gerry Hildebrandt & Hanni Albert



Erschöpft von der Hitze: Mia Kempter, Lena Halank, Miriam Fries und Noah Eissele

Aktuelles von den Hobby-Mannschaften

Enttäuschender Auftakt der Hobby Mixed Mannschaft

Das erste Spiel der Saison fand für die Hobby-Mixed Gruppe am 20. Mai in Bad Friedrichshall statt. Aufgrund des Dauerregens mussten alle Spiele in der vereinseigenen Halle ausgetragen werden. Das Damendoppel mit **Inge Vietz** und **Andrea Munding** musste an die stark aufgestellten Bad Friedrichshaller abgegeben werden. Auch das Herrendoppel mit **Norbert Schulze** und **Jürgen Biedermann** war schnell zu Gunsten der Gegner entschieden. Den ersten Punkt des Tages holten sich der neu im Team spielende **Daniel Schmatelka** und **Gerry Hildebrandt**. Auch in der zweiten Runde sah es nicht gut für Freudental aus. Das erste Mixed mit Andrea Munding und Norbert Schulze wurde schnell zu Gunsten der Bad Friedrichshaller entschieden. Die letzten beiden Mixed mit Inge Vietz und Daniel Schmatelka bzw. Jürgen Biedermann und Gerry Hildebrandt gingen trotz heftiger Gegenwehr jeweils nach einem Tiebreak an die Gegner. So mussten die Freudentaler am Ende mit einem 1:5 nach Hause fahren.

Beim zweiten Saisonspiel am 3. Juni war Freudental zu Gast beim TC Ditzingen. Das Herrendoppel mit **Pierre Schwarz** und **Horst Hildebrandt** ging schnell an die starken Gegner aus Ditzingen verloren. **Bärbel Schmatelka** und **Gerry Hildebrandt** holten sich im Damendoppel klar den ersten Satz, der zweite Satz ging an die Gegner, der Satz-Tiebreak wurde dann aber leider knapp verloren. Auch im ersten Mixed mit **Peter Neumann** und **Andrea Munding** war kein Punkt zu holen. In der zweiten Runde wurden wieder drei Mixed gespielt, Bärbel Schmatelka mit Horst Hildebrandt, Andrea Munding und Peter Neumann gaben die Spiele an die Ditzinger ab. Den Ehrenpunkt holten sich klar **Pierre Schwarz** und **Gerry Hildebrandt**. So stand es auch am Ende dieser Begegnung 1:5.

Nächstes Spiel: So, 30.6. 11:00 Uhr zuhause gegen TA TV Vaihingen

Gerry Hildebrandt

Ausgeglichene Begegnung der Hobby Senioren gegen die Markgröninger Gäste

Bei hohen Temperaturen wurde am 11. Juni ein Heimspiel gegen die Mannschaft aus Markgröningen ausgetragen. Die jeweiligen Spielpaarungen kämpften um jeden Punkt. Erneut waren die Paarungen gleich stark und so wurden die Spiele drei mal im Satz-Tiebreak entschieden. Nach vier Stunden Spielzeit stand das ausgeglichene Ergebnis mit 3:3 Punkten bei 8:7 Sätzen fest.

Inge Vietz

Wie üblich wurde die Begegnung abschließend noch in gemütlicher Runde diskutiert

